



BIOETICA Y NORMATIVIDAD

RESUMEN SOBRE LA BIOETICA

PROFESOR:

QFB. LEYBER BERSAIN MARTINEZ VAZQUEZ

ALUMNO:

YESICA DE JESUS GOMEZ LOPEZ

LA BIOÉTICA por primera vez en una monografía titulada Bioéticas: bridge tú te futuro (Potter, 1971). Para Potter dice que para la bioética representaba la afirmación de dos conclusiones, en primer lugar que la supervivencia de un futuro a largo plazo se reduce a una cuestión de bioética no de una ética tradicional; en segundo lugar que para ese futuro a largo había que inventar y desarrollar una política bioética implica la interacción entre personas y sistemas biológicos.

La bioética podría definirse también como “el estudio sistémico de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y del cuidado de la salud, examinada a la luz de los valores y de los principios morales”. Desde sus inicios la bioética se ha propuesto como una, ‘PUENTE entre dos culturas que no, obstante al mostrarte como autónomas e independientes fundan sus objetivos en el conocimiento y en la preservación de la vida. La bioética ha conseguido desarrollar un importante cuerpo doctrinal, convirtiéndose en una de las ramas de estudio más desarrolladas de la ética. La bioética comanda reflexiones críticas con enfoques social, en tornos a temas relacionados con la salud humana, el bienestar de la persona su relación con la naturaleza etc.

Ahora hablemos en la práctica, medica diaria, el profesional de la salud suele encontrarse con casos médicos donde existe un dilema bioético y algunas preguntas ¿bajo qué óptica analizar el caso para proponer sugerencias que resuelvan el dilema? Este estudio tiene como finalidad dar de conocer los principios bioéticos bajo los cuales los casos que e presentan in dilema de esta naturaleza de una manera clara y sencilla, para que el médico que atiende pacientes y los comités de bioéticas de las instituciones médicas tengan un referente para normar sus criterios en el terreno de la ética médica de manera que logren tener una nación sobre el origen de los principios bioéticos y como aplicarlos en las prácticas médicas.

Se inicia considerando los conceptos de bioética, que es un principio, un valor, una virtud, que es el bien y la relación que hay entre estos, para luego considerar los principios bioéticos desde la óptica personalista y principia listas.

Un principio es el momento en donde nace o surge una cosa. Es el comienzo de algo. Este concepto también se emplea para nombrar un valor o postulado que tiene en cuenta para el desarrollo de una acción. Un principio de este modo puede ser equivalente a una norma o criterio.

El bien moral de una acción es tal si resulta de acuerdo con la específica naturaleza del hombre y lo conduce a su fin último y felicidad verdadera. La necesidad de actuar éticamente en toda persona proviene de una exigencia interna en el ser humano que descubre un llamado al bien que perfecciona su esencia,